



ゆいまあるだより

2017年
1月号



ご家族の皆様、新年明けましておめでとうございます。本年が皆様にとってより良い一年となるようお祈り申し上げます。ゆいまあるでも新年を楽しんでおりますが、その様子は次回の記事でお知らせいたします。



12月のイベント【クリスマス会】



職員と入居者様によるハンドベル演奏や、1年を振り返るスライドショー、歌の大好きな入居者様による「おこさ節」の生歌披露、サンタさんがトナカイを連れて登場するなど多彩な出し物で皆様大いに盛り上がり下さいました。来年も楽しいクリスマス会が出来るよう頑張っております。

【みかん&うなぎ】



ある日のおやつに出たみかんです。冬の寒さで甘味が増したみかんは格別ですね。右は外食でうなぎ屋さんに行った時のもの。お二方共笑顔が素敵です。

12月のメインイベントと言えばやはりクリスマスではないでしょうか。

ゆいまあるでは少し早めになりますが21日にクリスマス会をおこないました。

入居者様に「サンタさん知っていますか？」とお聞きすると、「知らんねえ、聞いたことない」との答えが多かったのですが、皆様笑顔でクリスマス会にご参加下さいました。

ホームページ (ha-bu.net/) に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★

12月14日スタッフブログ「クリスマス準備」是非ご覧ください♪